



2015年7月7日

今回の博物館だよりは、当館に新しくやって来た<十二単>のお披露目会の様子についてお伝え致します。

～新・十二単 お披露目会～

7月4日(土)博物館内体験学習室にて<新・十二単>のお披露目会が開催されました。「着付体験ワークショップ」の中でも一番の人気を誇る十二単。現在使用している十二単は1着で、平成3年7月の開館当時に購入されたもので、修理をしながら大切に使用し、今回24年目にして初めて新調されました。十二単とはもともと、宮中に仕える女房の服装で全体の構成は、唐衣・表着・打衣・五衣・単衣・長袴・裳からなります。

今回新たに加わった十二単の主な特徴は、「五衣」が「松重」と呼ばれる配色のかさね色目になっている点と、長袴が未婚者向けの「濃色」という色合いになったということです。また「唐衣」が鶺鴒色で「表着」が蘇芳色と全体的に可愛らしい十二単になりました。新しい十二単を前にボランティアは「思いがけず新しい十二単が届き嬉しい。」「色鮮やかになった。」と、新しい十二単を前に嬉しい感想を伝えてくれました。

9月の着付体験ワークショップより新十二単も着付して頂けます。興味のある方は是非、着付体験にご応募してみてください。

(応募多数時抽選)



現在開催中

(～7月26日まで)

企画展 館収蔵品展

「-平成22年度から平成26年度収蔵資料を中心に-」

<http://www.akashibunpaku.com/exhibition/?id=104>

◎次回展覧会◎

夏休み特別企画展「ちひろ美術館コレクション ちひろと世界の絵本画家たち」

8月1日(土)～8月30日(日)まで

<http://www.akashibunpaku.com/exhibition/?id=>

詳しい展覧会情報は
当館HPをご覧ください。

<http://www.akashibunpaku.com>
次回の「博物館だより」をお楽しみに。